

20.10.2022

## Exkursionstag "Besichtigung AKW Zwentendorf, Kraftwerk Dürnrohr und Kompostieranlage Gneixendorf"

Am 3. Oktober 2022 starteten insgesamt 47 Bäuerinnen und Bauern aus unserem Bezirk, zu einem Tagesausflug nach Zwentendorf, Dürnrohr und Gneixendorf.



© GV Zwettl

Unter der Reiseleitung von Bezirksbäuerin Renate Braunsteiner und 2 Mitarbeiterinnen des Gemeindeverbandes Zwettl machten sich alle TeilnehmerInnen gutgelaunt um 7.30 Uhr zum eintägigen Exkursionstag auf den Weg. Nach der Begrüßung im Bus gab es einen kurzen Überblick über das bevorstehende Tagesprogramm.

### Zwentendorf und Dürnrohr

In Zwentendorf angekommen bekamen die TeilnehmerInnen eine eindrucksvolle Führung durch das Atomkraftwerk, welches nie in Betrieb ging. Der zweite Programmpunkt an diesem Vormittag war die Müllverbrennungsanlage in Dürnrohr. Der Rundgang durch die Anlage sowie ein Dokumentationsfilm weckte bei den BesucherInnen großes Interesse und brachte ihnen das Thema "thermische Abfallentsorgung" näher.

Die anschließende Mittagspause wurde zur Stärkung und zum Austausch der neuen Eindrücke des Vormittags genutzt.

### Gneixendorf

Weiterhin top motiviert, ging es dann am Nachmittag zur Kompostieranlage "Erdenreich" der Firma Brantner in Gneixendorf weiter, wo Alle einen Einblick über die Kompostierung biogener Abfälle bekamen.

Ausklang fand dieser schöne, informative und lehrreiche Ausflugstag in einem gemütlichen Heurigenlokal wo man sich in geselliger Runde noch einiges zu erzählen hatte und schmackhafte Schmankerl verkosten konnte.